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40 ans: le retour... 
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Ni les statuts, ni aucun règlement n’indique 

les conditions financières de départ d’une 

section (seule la dissolution de l’association est envisagée par les statuts). 

Lors du départ de la section des Amis du livre, son Président a proposé de laisser 10% de la trésorerie. Ce 

chiffre est maintenant repris. Sur le fond, nous ne sommes pas d’accord.  

En effet pourquoi demander 10% à la GV, alors que celle-ci n’a jamais touché de subvention de la part de 

l’ASSB ? 

Toutefois pour finaliser une solution, nous acceptons de laisser 10% et de nous aligner avec les autres sec-

tions Amis du livre et GV. 
 

Notre critique : 
Règlement à géométrie variable 
On nous a reproché de ne pas avoir une même position entre un comité directeur et l’AG. Il est vrai que le 
représentant du club avait voté tout seul (en comité directeur) Par la suite, en 
réunion de bureau du hand, nous avons décidé de voter autrement à l’AG. Eh bien, 
ça n’a pas plu, et on a été prié dorénavant de voter à l’identique. C’était en 2000. 
Quatre plus tard, c’est le président lui-même qui conseille aux sections de revoir 
leur vote entre le comité directeur et l’AG ! 

Il faut remonter à la fin des années 90, lorsque Mme Fons lègue un hé-

ritage à deux sections, le foot et le handball, et à l’ASSB générale. Il 

s’élève à environ 40 000 frs par section. Après une longue procédure les sections touchent ce montant au 

printemps 2001. 

Cependant pour le départ du handball, le Président de l’ASSB évoque la question de l’héritage. Il rappelle que 

la fédération de handball n’a pas voulu s’impliquer (de façon administrative) dans la procédure. En conséquen-

ce, il ajoute aux 10% le montant des frais d’héritage, soit au total 42% de notre trésorerie, ce qui équivaut à 

3854€. 

MONDIAUX 2007 

RETRANSMISSION DES MATCHES 

Nous sommes attachés à ne pas utiliser cet héritage dans notre bud-

get de fonctionnement courant, avec pour objectif de l’investir dans 

quelque chose d’important tel que par exemple du matériel vidéo, ou mieux la construction d’un local. 

Depuis quatre ans nous suivons ce principe et fonctionnons ainsi.  

Outre les subventions, nos recettes proviennent du loto, des entrées de la foire, de la vente de vêtements... 

Faut-il envisager d’arrêter ces diverses manifestations pour récolter des fonds? Ce n’est en tout cas pas l’op-

tion que nous avons choisie jusqu’à présent. Au contraire, depuis la saison passée, nous développons une nou-

velle ressource avec la vente de calendriers. 

Il est donc anormal que ces efforts ne nous profitent pas.  

Or on pourrait croire le contraire. Si louable soit-elle, cette politique financière aurait-elle en définitive un 

effet pervers, celui d’enrichir les autres sections de l’ASSB? Telle est la 

question posée maintenant, avec notre départ de l’ASSB, nous leur donnons 

3854 €. 

Il ne peut en être ainsi, ce n’est pas notre rôle de les financer. Et puis les 

autres sections elles-mêmes possèdent suffisamment de ressources. 

 

 

SOLUTION INJUSTE 
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Voici quelques rappels de notre démarche : 

Nous ne ferons pas une critique de l’ASSB. 

 

Notre politique sportive, notre vision des problèmes diffèrent totalement.  

Cependant nos idées étant marginalisées, nous demandons notre autonomie dès l’automne 2002. Celle-

ci ne sera pas acceptée. 

L’année suivante, nous décidons de la jouer « cool » et de ne pas renouveler notre demande. Mal nous 

en a pris, car dans son rapport moral (AG déc 2003), le Président de l’ASSB nous porte au pilori, évo-

quant une gestion non démocratique du club.  

En octobre 2004, le Handball est à nouveau sur la sellette lors d’un comité directeur. L’ordre du jour a 

de quoi nous surprendre : « section Handball,  relations de la section avec l’ASSB, la commune et les 

membres de la section » !… 

En ce qui concerne les AG du Hand, depuis quatre ans, le Président de l’ASSB est toujours venu : aucu-

ne ne s’est déroulée sereinement ! 

Dans ces conditions, il n’est pas facile de travailler ensemble. 

Aussi deux solutions apparaissent : 

1/ Rester et ne pas participer (Yoga, Gym enfant) 

2/ Prendre son autonomie (Amis du livre, Gym volontaire) 

La seconde correspond mieux à l’esprit du club. 

QUITTER L’ASSB 
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Les personnalités habituelles du conseil général ou de la jeunesse et sport, n’étaient pas présentes à l’as-

semblée générale de l’ASSB. 

Un adjoint au maire assistait  et a clos cette assemblée. C’est dommage que celui-ci 

ne soit pas venu à la précédente AG (en 2003). Il aurait eu un aperçu global de la 

situation et aurait ainsi certainement tenu un autre discours. En effet, dans son 

rapport moral de l’AG 2003, le Président de l’ASSB, a remis en cause le fonctionne-

ment du club de Hand (voir  paragraphe « quitter l’ASSB »). Comment alors, l’année 

suivante, suivre les conseils de l’adjoint au maire nous disant de rester à l’ASSB ? !… 
Enfin, nous ne pouvons que regretter sa position qui ne favorise pas une solution 
équitable pour le départ de la section handball. Il eût été préférable de réunir les 
différentes parties plutôt que de les opposer, afin d’envisager un compromis accep-
table par tous. 

LES PERSONNALITES 

 

 

 

 Aux Sections de l’ASSB, aux personnes du bureau, qui ont changé d’avis entre le 

comité directeur et l’AG, permettant de faire passer cette proposition (le FOOT-

BALL, la GYM ENFANTS, le Trésorier) 

 Aux trois parents de joueurs, de joueuses qui ont voté cette proposition.  

CARTON ROUGE 
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L’ASSB s’est prononcée pour le départ du Handball. 

Les conditions financières sont élevées : si on les quantifie en actions 

menées par le club pour rapporter de l’argent (tenue des caisses aux 

entrées de foire, loto, calendriers) elles représentent 4 années de loto, 8 années d’entrée de foire et 

12 années de calendriers! 

N’oublions pas les efforts que demande la politique sportive du handball en faveur des jeunes. 

N’oublions pas les efforts supplémentaires de déplacements, logistiques exigés par la nouvelle entente 

Brienne/Piney. 

N’oublions pas cet état de fait : nos besoins sont énormes (locaux, entraîneurs, matériel informatique 

et vidéo, et pourquoi pas véhicule, ce qui donnerait une assurance de pérennisation de l’entente Bien-

ne/Piney).  

N’oublions pas que les réserves de l’ASSB s’élèvent à 137 000 € !!! 

Nous ne demandons pas un soutien, mais simplement de ne pas être lésés. 

Il paraît évident, que nous ne pouvons pas nous permettre le luxe de dépenser 3800£.  

Il faut reconsidérer la situation. 

Il n’est pas trop tard pour que l’ASSB revienne sur sa décision. 

C’est une question de bon sens. A terme, tout le monde y gagnera. 

Dans le cas contraire, bien sûr, nous trouverons des solutions, mais des solutions banca-

les, radicales, jamais propices à un développement harmonieux de notre club et du sport 

à Brienne en général.  

QUEL AVENIR ? 

La meilleure solution pour en finir définitivement avec l’ASSB était de 

quitter celle-ci en s’alignant sur les autres sections (Amis du livre, GV 

femme), c’est à dire laisser 10 % du budget. 

Il aurait mieux valu pour tout le monde (ASSB, commune de Brienne , 

section Hand-Ball) se mettre d’accord sur une solution médiane per-

mettant de satisfaire chacun de façon équitable. 

Le président de l’ASSB a voulu relancer la « gue-guerre ».  

Où est l’intérêt des licenciés du hand-ball ? 

Quel est la priorité de Michel LECAM ?… favoriser le sport dans le 

nord-est aubois ou couler des sections en les ponctionnant financière-

ment de telle façon qu’elles ne puissent fonctionner ? 

Ne doit-on pas attendre d’un président de l’ASSB une attitude plus conciliante et moins vindica-

tive ? 

Lors de l’A.G de l’ASSB, il pouvait clore ce chapitre peu glorieux de l’ASSB en laissant partir la 

GV femme et le Hand-Ball. Quelle occasion manquée !!! 

Va-t-on enfin se pencher un peu plus sur les vrais problèmes liés au développement de la pratique 

sportive à Brienne ? 

EPILOGUE... 
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Ce bulletin a été rédigé par la 

commission information. Elle se tient à 

votre disposit ion pour toutes 

remarques suite à cette publication. 

Téléphone :  à venir... 

Commission 
d’information 

ASSB HAND-

BALL 

Retrouvez-nous par E-mail: 

handballbrienne@wanadoo.fr 

www.chez.com/handballbrienne 

Un briennois fait parler de lui... 

Stéphane a 

commencé le 

hand-ball  à 

Brienne assez 

tardivement 

mais ses qua-

lités physi-

ques impres-

sionnantes lui 

ont permis de 

se distinguer 

très rapide-

ment. Natu-

rellement, il 

n’a pas forcé 

pendant les 

années passées en départementale en jeune ou en senior. Depuis 4 saisons, il avait trouvé chaus-

sure à son pied en jouant à Reims en nationale 3. Mais cette année, il semble prendre une nouvel-

le dimension au sein de la formation des Tangos. Alors souhaitons à « Momo » une bonne fin de 

saison et n’hésitez à faire un saut à Ste-Maure, cela lui fera plaisir d’être supporté par des 

Briennois !!! 
P.S: le calendrier des rencontres des clubs nationaux est affiché au gymnase. 

 

 

S U R -

VËTEMENT: 

 

COTISATION: 

 

 

TEE-SHIRT: 

RAPPEL 

Les joueurs ou joueuses dont les noms suivent n’ont pas encore 
réglés leur cotisation. Une lettre de rappel a déjà été envoyée. 
Merci de régler dans les plus brefs délais.  

TI Dimitri, COLLARD Romain, FOUTRIER Etienne, CARRE Frédéric et Vanessa, CENDRE Samuel . 

COTISATIONS: rappel !!! 


